

# XPRESS

## Bupati Pangkep Bersama Gubernur Sulsel Buka Expo dan Porseni HAB Ke 78 Tingkat Provinsi Sulsel Di Lapangan Citramas Kota Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.XPRESS.CO.ID](http://PANGKEP.XPRESS.CO.ID)

Jan 8, 2024 - 04:37



*Bupati Pangkep Bersama Gubernur Sulsel Buka Expo dan Porseni HAB Ke 78 Tingkat Provinsi Sulsel Di Lapangan Citramas Kota Pangkep*

PANGKEP - Pembukaan EKPO Program prioritas dan Porseni Hari Amal Bakti Nasional Kementerian Agama Republik Indonesia (HAB) Ke 78 Tingkat Provinsi Sulsel yang diikuti peserta dari 24 Kab/Kota se Sulsel di Tribun Lapangan Citra Mas Jl. H.M Arsyad B. Kel Paddoang doangan Kec Pangkajene Kab Pangkajene dan Kepulauan pada Minggu 7 Januari 2024.

HAB yang dipusatkan di Kabupaten Pangkep menggelar beberapa kegiatan,

pertandingan cabang olahraga dan Kesenian, dibuka langsung Penjabat Gubernur Sulawesi Selatan Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si dengan diikuti 20 ribuan orang para tamu undangan, peserta dan pengunjung.

Nampak hadir diantaranya Bupati Pangkep Muh Yusran Lalogau (MYL), Kepala Kanwil Kementerian Agama Prov. Sulawesi Selatan Dr. H. Ali Yafid, S.Ag, M. Pd.I, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar, AKBP. Kapolres Pangkep Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P, Kajari diwakili oleh Sulfikar, SH. MH (Kasi Intel Kajari), Ketua DPRD Kab Pangkep H. Haris Gani, S.Sos, Msi kepala kantor Kemenag Kab Pangkep H. Muhammad Nur Halik, S.Sos, MA, Sekda Pangkep Hj. Suriani .A. SE, Ketua PKK Kab Pangkep Nurlita Wulan purnama S.I.Kom, M.Si, Kepala Balai Litbang Agama Makassar Dr. H. Saprillah, para Rektor IAIN se Sulsel, Kakan Kemenag 24 Kab/Kota se Sul Sel, Ketua MUI Pangkep H.Abu Bakar Sapa, Ketua FKUB Drs. KH. Abdul Waqi Murtala, MM, dan Pj. Kakanwil, Forkopimda Kab. Pangkep, OPD Pangkep serta tamu kehormatan lainnya.

Jalannya acara diisi dengan antara lain penyerahan Piala Bergilir Menteri Agama RI oleh Kepala Kantor Kemenag Kota Makassar (Juara bertahan) Kepada Plt. Kakanwil Kemenag Sulsel untuk selanjutnya diserahkan kepada Kepala Kantor Kemenag Kab. Pangkep selaku tuan rumah, pelepasan burung merpati tanda dimulainya Expo dan Porseni Ke-78 Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan, peninjauan Expo oleh Pj. Gubernur bersama Bupati Pangkep, Wakil Bupati dan Pj. Kakanwil, Forkopimda Kab. Pangkep serta tamu kehormatan lainnya, Hiburan (Band N 53 Kanwil Kemenag/DDI Mangkoso) dan pengundian Doorprize/hadiah hiburan.

Dalam sambutan Plt. Kakanwil Kemenag Sulsel Dr. H. Ali Yafid, S.Ag, M. Pd.I sampaikan selamat dan apresiasi kepada Kepala Kantor Kemenag Pangkep atas pelaksanaan Expo dan Porseni ini, semoga berjalan lancar dan mari jadikan kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi.

Sementara dalam sambutan selamat datang Bupati Pangkep MYL mengucapkan terima kasih dan rasa bangga atas ditunjuknya Kab. Pangkep sebagai tuan rumah pelaksanaan Expo dan Porseni HAB tingkat Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2024.

"Kab Pangkep Merupakan Wilayah Kepulauan dengan 113 Kel/Desa Mencakup Pegunungan, Daratan dan Kepulauan," jelasnya.

MYL berharap kepada seluruh Atlet dan Wasit bisa melaksanakan kegiatan secara profesional dan selamat berlomba.

Sedangkan dalam sambutan Pj. Gubernur Sulawesi Selatan Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si sekaligus membuka kegiatan memberikan ucapan selamat HAB ke 78 serta penghargaan dan penghormatan terhadap terselenggaranya kegiatan pembukaan Ekpo dan Porseni.

"Pada Tahun 2024, kepada Disdik seluruh Kab/Kota, bangunlah sekolah-sekolah yang bagus dan unggulan berbasis elektronik jangan hanya di Kota Makasar," ajaknya.

Bahtiar menghimbau kepada para Bupati agar fokus pada persoalan kemiskinan, pengangguran dan stunting. Tutupnya. (Herman Djide)